

Josep Garcia

A la vuelta de las vacaciones la actualidad informativa recupera el intenso curso habitual. Hemos abierto la edición del nuevo curso con un interesantísimo informe sobre los intereses privados del vicepresidente de Policlínica Fernández Fairén. Hemos eliminado todos los adjetivos pero el informe da que pensar (3 y 4). Con ser un tema importante hemos optado por dar en Portada mayor realce a lo que a la chita callando se ha convertido en el Port Aventura comercial de Catalunya: La Roca Village. 2.500.000 visitantes al año, una tercera parte turistas, avalan esta afirmación (5 y 6). No podía ser de otra manera: La Festa Major ocupa un especial Monográfico de 16 páginas. Una auténtica vuelta a la Festa Major en fotos (Centrales). En el mes de agosto se ha prohibido el giro a la izquierda para acceder a Can Basca. El objetivo es aligerar el tráfico, pero a los vecinos del barrio la iniciativa no les ha gustado (14). Las *pocket bikis* se han puesto de moda, pero a la policía no les hacen ninguna gracia. Se trata de un 'juguete' demasiado peligroso (12 y 13). José Luis Leiva, un hombre que hace años adquirió notoriedad por liderar el rechazo a la apertura de una mezquita en Tres Torres, siente el acoso vecinal en su actual residencia de Canovelles, y acusa al alcalde (67). La Iglesia se mueve: once parroquias vallesanas cambiarán de rector durante este mes. Paralelamente, noventa jóvenes de la diócesis estuvieron en el encuentro con el Papa en Colonia (8 y 9). Aleix Espargaró, remontó diez puestos en la última carrera en el circuito de Brno. Al joven piloto granollerense sólo le falla la mecánica (56), y no queremos dejar de mentar las diez páginas de nuestra Bolsa de Trabajo, un auténtico surtido de ofertas de trabajo que sólo encontrará en nuestra Revista. ¡Bienvenidos a casa!



El vicepresidente de Policlínica Fernández Fairén con bata blanca a la derecha de la foto.

Reproducción de un documentado informe elaborado en el seno de la entidad de la calle Girona

Los negocios del 'vicepresidente' de Policlínica

REDACCIÓN

Antes de las vacaciones esta Revista recibió un informe 'anónimo' que detallaba de forma pormenorizada las actividades que el vicepresidente de Policlínica Mariano del Pilar Ignacio Fernández Rodríguez-Fairén, médico de 58 años de edad, ha venido realizando en el seno de Policlínica, en estos últimos diez años. La (o las) persona/s que lo han elaborado, demuestran tener no sólo un profundo conocimiento de las interioridades de Policlínica sino más allá, haber estado en ella en puestos de responsabilidad. Esta Revista tras haber contrastado toda esta elaborada información ha decidido publicarla, obviando únicamente términos despectivos y centrándolo en las cuestiones troncales de las relaciones contractuales que el vicepresidente tenía con la entidad.

La información nos parece que tiene suficiente interés para que la opinión pública la conozca, al fin, el cierre de Policlínica ha sido una decisión que a corto y medio plazo ha tenido como últimos perjudicados a toda la ciudadanía. Lo que pase en el futuro con el edificio de la calle Girona no está escrito, pero sí lo que a día de hoy ocurre: el cierre de un centro hospitalario que la pasada primavera cumplió setenta años.

LA NOMINA

... "Mariano Fairén es jefe del servicio de Traumatología de Policlínica, desde el año 1987. Actualmente [el informe tiene que contextualizarse: está elaborado a principios del verano y, por lo tanto, antes del cierre del edi-

ficio], al contrario de la totalidad de los jefes de servicio de los centros hospitalarios adscritos a la XHUP, dispone de manera voluntaria de una dedicación semanal de 10 horas. En lugar de las cuarenta recomendables, para poder ejercer una correcta función de responsabilidad clínica sobre los colaboradores asistenciales. Recibe por ello, unos emolumentos económicos, según lo estipulado en el convenio laboral, de aproximadamente 12.000 euros anuales. Pero con una extraordinaria productividad asistencial. Así pues, en el año 2004 consiguió alcanzar la cifra de 27 intervenciones quirúrgicas de pacientes del seguro público, lo que sin duda debió ser un gran negocio para las maltrechas arcas de la Policlínica.

PROTODEL SL

Naturalmente, Fairén tiene otros intereses en Policlínica, mucho más lucrativos. En el año 1997, la entidad **PROTODEL SL**, con domicilio en Barcelona y representada por él mismo, suscribió un contrato mercantil con Policlínica SA, para la atención de los pacientes de la **Mutualidad General Deportiva** en nuestra comarca. Los servicios médicos de Policlínica debían atender las urgencias, tratamiento y rehabilitación de dichos pacientes. Entregar semanalmente los partes, así como los certificados de accidentes deportivos correspondientes a todas las asistencias atendidas. PROTODEL se comprometía, a cambio, a abonar a Policlínica, 54 euros por cada proceso asistencial finalizado (lo que incluye visita en urgencias, diagnóstico, tratamiento y rehabilitación), a trimestres vencidos. Con fecha 26 de octubre de 1999, Policlínica recibió un escrito de PROTODEL y ru-

